

Miembros de la biblioteca municipal de Ermua visitan centros de la comunidad de Madrid

DV. El equipo de la biblioteca municipal de Ermua ha realizado un viaje profesional a la Comunidad de Madrid para conocer 'in situ' siete bibliotecas y acercarse a la labor que desde ellas se desarrolla.

Una de las visitas fue a la biblioteca pública Villa de Vallecas Luís Martín-Santos, de reciente inauguración, que ha implantado el sistema de identificación por radiofrecuencia.

El recorrido les llevó también a la biblioteca municipal de Villanueva del Pardillo, reinaugurada hace un mes en un antiguo edificio histórico rehabilitado; y la biblioteca pública de Villanueva de la Cañada, que trabaja en estrecha colaboración con las bibliotecas escolares del municipio, dos de las cuales han recibido premios nacionales.

Ya por la tarde se entrevistaron con la responsable de las mediatecas de Alcobendas, y visitaron las instalaciones de una de ellas, la mediateca Pablo Iglesias, cuyo edificio ha obtenido el Premio Internacional de Diseño de la School Design Share de Estados Unidos.

La siguiente jornada visitaron la biblioteca municipal de Morata de Tajuña, que tiene su propio programa de radio dentro de la emisora local, y al que fueron invitados a participar.

Este programa, cuyo objetivo no es otro que el acercamiento al mundo de la lectura, se dedicó a la llegada del hombre a la luna.

Con este pretexto se habló, entre otros, de libros de Julio Verne, de Tintín, y de canciones que hablan de la luna. Además, personas usuarias de nuestra biblioteca enviaron saludos desde Ermua a los radioyentes.

El programa íntegro puede escucharse en internet a través de la siguiente dirección: <http://bibliotecademorata.podomatic.com/>

Después se trasladaron a la biblioteca municipal de Mejorada del Campo, que desarrolla un interesante club de lectura llamado 'Leyendo en familia', y que resultó finalista en la Campaña María Moliner 2008. Por último, visitaron la biblioteca municipal Petra Ramírez, de Chinchón, con amplia experiencia en libroforum y cineforum, participante en el programa 'Biblioteca abierta', y que fue ganadora del Premio Nacional de Animación a la Lectura en el año 2004.

En todas las bibliotecas se les hizo entrega de materiales de trabajo que, sin duda, permitirán trasladar a nuestro municipio iniciativas que en estos otros se han ido desarrollando con éxito y han permitido poner en valor el trabajo de las bibliotecas públicas.

Para la realización de este viaje se ha recibido la colaboración de la Unidad de Coordinación y Extensión Bibliotecaria, perteneciente a la Subdirección General de Bibliotecas de la Comunidad de Madrid.